

Erfolge in der neuen Saison 2003/2004

Unsere Spieler marschieren von Erfolg zu Erfolg!

- ▣ **OEM Wolfgang Wadsack erreicht beim St. Valentiner Schnellschachturnier 5 Punkte und wird Achter, Sohn Michael schafft 2 Punkte!**

- ▣ **Sein 13. Antritt bei alljährlichen Open in Oberwart brachte OEM Wolfgang Wadsack kein Glück. Das einzige Glanzlicht war sein Sieg gegen FM Manfred Neulinger. 4,5 Punkte und Platz 149 (300 Teilnehmer) waren aber eindeutig zu wenig und eine herbe Enttäuschung! Sohn Michael errang mit 2 Punkten Platz 288!**

- ▣ **Das fünfrundig ausgetragene Open in Neumarkt brachte einen totalen Amstettner Triumph. Sieger OEM Wolfgang Wadsack mit 4,5 Punkten, 2. MK Erwin Rimpl mit 4 Punkten, 4. Winfried Wadsack ebenfalls mit 4 Punkten, 13. und Gewinner des Glückspreises Herr DI Johannes Haida mit 3 Punkten, 21. Ernst Eichhorn mit 2 Punkten, 24. Lukas Schachinger ebenfalls 2 Punkte, 31. Michael Wadsack mit 1 Punkt und Barbara Wadsack mit 0,5 Punkten 33. und gleichzeitig Gewinnerin des zweiten Damenpreises. Mannschaftssieger war Amstetten vor Pöchlarn!**

- ▣ **Der Triumph von Neumarkt findet bei der Amstettner Stadtmeisterschaft seine Fortsetzung. MK Erwin Rimpl gewinnt vor OEM Wolfgang Wadsack mit je 4/5, den zehnten Platz mit 3/5 erreicht Ernst Eichhorn, Gewinner eines Kategoriepreises, Lukas Schachinger belegt Platz 16 mit 2,5/5, Johannes Haida und Michael Wadsack kommen auf 1,5/5 und belegen die Plätze 27 und 28, während Barbara Wadsack, die krankheitsbedingt nur zu 2 Partien antreten konnte, 1 Punkt erreicht und Platz 32 bei einem 34-köpfigen Teilnehmerfeld erreicht!**

- ▣ **Äußerst erfolgreich verlief die Teilnahme unserer Spitzenspieler beim Leondinger Open. Winfried und Wolfgang Wadsack belegten mit 5,5 aus 7 hinter IM Christian Weiss die Plätze 2 und 3, (Wolfgang Wadsack blieb so wie der Turniersieger ungeschlagen). Lukas Schachinger gewann einen Kategoriepreis und erreichte mit 3,5 Punkten Platz 29, knapp gefolgt von Ernst Eichhorn, der ebenfalls 50% erspielte.**

- ▣ **5 Amstettner ließen sich auch am Neujahrstag nicht davon abhalten, ihrem Hobby zu frönen und in Ybbs unter fast hundertköpfiger Beteiligung die Klingen zu kreuzen! Michael Wadsack erreichte im C-Turnier 2 Punkte, ebenso Herr Johannes Haida im B-Turnier, Lukas Schachinger erspielte 3 Punkte, während Ernst Eichhorn seiner Favoritenrolle gerecht wurde und das ganze Turnier auf**

Brett 1 spielte. Schließlich reichte es aber auf Grund der Zweitwertung nur für Platz 2. Im A-Turnier katapultierte sich Wolfgang Wadsack durch seinen Schlussrundensieg gegen IM Andras Meszaros noch auf den 3. Gesamtrang.

□

Winfried Wadsack absolviert die neuntägige Ausbildung zum C-Trainer in Gols mit ausgezeichnetem Erfolg!

Dieser Lehrgang umfasste 60 Einheiten (á 50 Minuten) und vermittelte neben den Themen Grundlagen der Schachlehre, Trainingsmethoden, Schachgeschichte, Sportstrukturen und Einsatz der EDV auch Kenntnisse in Bereichen wie z.B. Vereinsrecht, Turnierorganisation, Marketing und Psychologie.

□

Auch am verlängerten Wochenende zu Christi Himmelfahrt waren unsere nimmermüden Schachrecken auf Erfolgskurs. So wurde Winfried Wadsack beim Ruprechtshofener A-Turnier mit 3,5 aus 5 alleiniger Zweiter und Ernst Eichhorn erreichte mit dem selben Punktscore im B-Turnier den guten 5. Platz!